

ひばり

東国分爽風学園

市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel. 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

子どもの気づき ぽかぽか心

校長 吉田 直美

校長室にある鉢植えの胡蝶蘭に水をやっていたら、男の子が5～6人遊びに来ました。「校長先生、植木鉢から水が漏れてるよ」「お、ありがとう」私が拭こうとすると、数名がテーブルの下を覗いています。「？」とっていると、再び「校長先生、床にはこぼれていないから大丈夫！」とにこにこ。「よく気づいて教えてくれたね。とっても助かったよ」と私もにこにこ。

「こぼれていることに気づき、伝え、その上、床にもこぼれているかもしれないと確認し、こぼれていないから大丈夫」という思考。すてきな感受性に触れることができました。

この一連の状況を何気なく見過ごしてしまうか、当たり前ととらえずその子のすてきな感受性に気づき、本人に伝えてあげることができるか、双方には大きな違いがあると思います。何が違うのでしょうか。それは、子どもが実感できる「自己肯定感」の違いだと思います。子どもは成長過程で様々な体験経験をすることで、自分を好きになれるかなれないかを判断していきます。

「あなたのその行動や言動はすてきなことなのよ」と大人が伝えてあげて子どもに気づかせてあげなければ、子どもは自分の良さを知ることはできません。

私は「子どもの気づき」に正しくアンテナを向けられる大人でありたいと思っています。



5月の主な行事予定

2日(月) 全校朝会	25日(水) 運動会全体練習②
3日(祝) 憲法記念日	眼科検診 2・4・6年
4日(祝) みどりの日	26日(木) 歯科検診 1・2・3年
5日(祝) こどもの日	27日(金) 運動会前日準備 5・6年
6日(金) 全校歩き遠足・1年生を迎える会	(1～4年は14時15分下校)
9日(月) 心電図検査 1・4年	(5・6年15時30分完全下校)
運動会練習開始	28日(土) ぽかぽか大運動会
11日(水) 内科検診全学年	29日(日) 運動会予備日
13日(金) 第1回学校運営協議会	30日(月) 振替休業
尿検査予備日	31日(火) 短縮4校時日課13時下校
18日(水) スクールカウンセラー派遣日	(職員救命救急講習会の為)
19日(木) 耳鼻科検診 1・3・5年	
ぽかぽか表彰式	
20日(金) 運動会係児童打ち合わせ6校時	
(1～4年5校時日課)	
24日(火) 運動会全体練習①	



わくわくどきどき授業参観

4月22日（金）今年度1回目の授業参観でした。コロナ感染防止のため、参観される保護者の方々の密を避けるための対策にご協力いただきありがとうございました。

ちょっと緊張気味の子、うれしくて手を振っている子、恥ずかしがっている子など、子どもたちの気持ちが見て取れるようでした。お子さんの様子を参観しつつ、各学級での学習の様子等についてお気づきの点がございましたら、お知らせください。稲越小学校全体を今以上にすてきな学校にしていきたいと思えます。



6年 理科「物の燃え方」



4年 道徳「ぼくのへんしん」



1年 図工「折り紙」

校長室へようこそ

2階にある校長室の入り口は常に開いています。子どもたちはよく覗いて立ち寄ってくれます。保護者の皆様も、学校にいらしたときはぜひ覗いてお立ち寄りください。一緒にお子さんの話、クラスの話、学校の話を楽しめますか。お子さんの健やかな成長を願う気持ちは教職員も同じです。お待ちしております。

セクハラ

相談窓口のご案内

稲越小学校では、今年度もセクハラ相談窓口を設置しています。

担当は、畑野 和也 教頭
須賀 美奈子 教諭
井出 伸枝 養護教諭
です。

※校長もいつでも対応いたします。

子どもたち本人、保護者の方、いずれの相談もお受けします。心配な出来事がありましたら、お電話または直接学校においでいただきお話をください。また、校長室の隣の部屋前に黄緑色のセクハラ相談箱を設置しましたので、そちらもご活用ください。

もしも本当の災害だったら

4月18日（月）、地震から火災が発生することを想定した避難訓練を行いました。どんな訓練でも、真剣さが命です。「どうせ訓練だから」という気持ちではやる意味がありません。さすが稲越小の子どもたち。落ち着いて訓練に臨みました。

校長の話として、「実際の災害ではこんな静寂な状態ではないこと、サイレンの音、人の叫ぶ声、燃える炎の音等が響き渡ることを話しました。そして、その状況下で自分の命を守るためには、訓練に裏付けされた「自分の判断力」が必要になることも伝えました。

子どもたちは、大変真剣な表情で話を聞いていました。

切実感を持った訓練は、子どもたちの命を守ることになります。ぜひご家庭でも話題にしてみてください。



はなまる!